

Conférence diaporama, 12 novembre 2016 à 15 H à Grenoble*, devant une délégation de l'École des ingénieurs de la Ville de Paris (EIVP)

Paysages de France reçoit, le 12 novembre, une délégation de 13 étudiants de l'EIVP et l'une de leurs professeurs.

Ces derniers souhaitent en effet mieux connaître et comprendre l'action conduite depuis plus de 20 ans, avec le succès que l'on sait, par Paysages de France en matière de lutte contre la pollution engendrée par l'affichage publicitaire. ↵

Le laboratoire grenoblois

Sera notamment évoquée, à la demande des étudiants, la décision du maire de Grenoble de ne pas reconduire le contrat avec l'afficheur JCDECAUX, décision qui a fait le tour de la planète, ainsi que le rôle joué par Paysages de France par le biais notamment des opérations "Pas de pub, des arbres !" organisées ces dernières années par l'association. Les étudiants de l'EIVP ont prévu, outre Grenoble, de se rendre dans les villes de Séoul, Sao Paulo, Venise et Dublin.

L'intervention se fera dans le cadre d'une conférence-diaporama suivie d'un débat.

Cartographie participative Openstreetmap

Paul Desgranges, ingénieur informaticien et membre de l'association présentera également le travail qu'il poursuit dans le cadre de la cartographie participative d'OpenStreetMap (OSM) et expliquera comment cet outil peut servir à répertorier les dispositifs publicitaires, ceci pour construire des outils grand public de sensibilisation à la question du paysage.



* Maison de la Nature et de l'Environnement de l'Isère, 5, place Bir-Hakeim, Grenoble, à côté du rectorat.